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ACTA NÚMERO VINTE E SEIS DA REUNIÃO DE CÂMARA MUNICIPAL DE SABROSA,  

REALIZADA NO DIA VINTE E TRÊS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZ. --------------------------- 

Aos vinte e três dias do mês de Novembro do ano dois mil e dez, nesta Vila de Sabrosa e no 

Edifício dos Paços do Concelho, teve lugar pelas dezassete horas a vigésima sexta reunião da 

Câmara Municipal de Sabrosa, presidida pelo seu Presidente, José Manuel de Carvalho Marques, 

tendo sido secretariada pelo Chefe da Divisão Administrativa, Financeira e Patrimonial, Manuel 

João Areias Peixoto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Estiveram presentes os Senhores Vereadores: Dr. Milciades Emílio Croccia B. Carvalho, Dr.ª Maria 

Helena Marques P. da Lapa e o Dr. Domingos Manuel Alves Carvas. Faltou justificadamente o Sr. 

Vereador Mário Vilela Gonçalves. ------------------------------------------------------------------------------------- 

Período antes da ordem do dia: ------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente perguntou se algum dos Srs. Vereadores pretendia intervir; O Sr. Vereador 

Milciades solicitou a palavra; questionando: ------------------------------------------------------------------------ 

1. Se o Sr. Presidente esteve reunido com o Secretário de Estado da Saúde. O Sr. Presidente 

informou que ainda não foi possível mas estará para breve. --------------------------------------------------- 

2. Relativamente aos PEPAL, se existem novidades. O Sr. Presidente informou que a actual fase 

vai arrancar. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3. Na obra da Sr.ª Inês Fonseca, os muros têm uma dimensão significativa. O Sr. Presidente 

informou que este assunto foi presente a reunião de Câmara no passado, e que o acordo 

celebrado entre as partes está a ser cumprido. -------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente deu conta dos projectos desenvolvidos com os professores chilenos, salientando 

o aprofundamento das relações mas também a componente educacional. A UTAD também esteve 

presente, cujos professores vão ser interlocutores com professores da Universidade de 

Magalhães. A Sr.ª Vereadora comentou que nem tudo correu bem em termos de agenda. O Sr. 

Presidente referiu que existiu uma reunião de trabalho antes da hora marcada para visitar a 

APPACDM, que se prolongou e provocou atrasos. ---------------------------------------------------------------- 

Relativamente à viagem a Cadaujac, quem representou a Câmara Municipal de Sabrosa foi o Dr. 

Alfredo, Técnico Superior da Autarquia juntamente com o Presidente da Junta de S. Martinho de 

Anta e a Secretária; foi também a comitiva do Chile. Constatou-se que a iniciativa foi extraordinária 

com grandes referências ao Douro, mas mais sobre Sabrosa, os seus vinhos e Miguel Torga. -------     

Período da ordem do dia: ----------------------------------------------------------------------------------------------              

Divisão Administrativa, Financeira e Patrimonial: -------------------------------------------------------------

Presente Resumo Diário de Tesouraria n.º232 relativo ao dia 22 de Novembro de 2010. -------- 

Deliberação: Tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Presente a acta da reunião de Câmara de 09 de Novembro de 2010. ----------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------- 
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Presente informação/processo n.º16087/10, datada de 04/11/2010, referente ao fundo de 

maneio. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade nos termos da informação técnica. ------------------------------- 

Presente informação/processo n.º16183/10, datada de 18/11/2010, referente ao Regulamento 

da Zona Industrial de Sabrosa. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade submeter `a apreciação pública e afixar nos lugares 

habituais. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presente a modificação numero 17, alteração ao orçamento da despesa numero 14, do ano 

contabilístico de 2010. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberação: Tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Presente a minuta do contrato escrito adicional – empreitada “Trabalhos a mais – Centro 

Escolar de Sabrosa”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade a minuta do contrato adicional. ------------------------------------ 

Presente informação/processo n.º16222/10, datada de 19/11/2010, referente à promoção de 

recrutamento de trabalhadores em funções públicas. ------------------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade promover o recrutamento para 1 posto de trabalho 

conforme informação técnica. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

Divisão do Ordenamento do Território e Obras Municipais: ----------------------------------------------- 

Presente informação/processo n.º15312/10 da DOTOM, datada de 02/11/2010, relativa ao 

assunto: Empreitada “Reparação de estradas e caminhos municipais (Intempéries 2010) – Muro 

de suporte na Rua dos Fojos em Covas do Douro” – Auto de vistoria para recepção provisória e 

recepção provisória. Adjudicada à firma José dos Santos Fernandes pelo valor de €8.982,80 (oito 

mil, novecentos e oitenta e dois euros e oitenta cêntimos) + IVA. --------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade o auto de vistoria para recepção provisória e auto de 

recepção provisória. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presente informação/processo n.º16138/10 da DOTOM, datada de 18/11/2010, relativa ao 

assunto: Operação Centro Escolar de Sabrosa – EB1/JI – FEDER – 3-5-15-12-1440. ----------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade nos termos da informação técnica anexa. ---------------------- 

Presente Relação dos Licenciamentos de Obras de Edificação e de Informação Prévia 

concedidos pelo Sr. Presidente da Câmara, no uso da competência delegada, ao abrigo da 

delegação de competências atribuída em reunião de 26 de Outubro de 2009, prevista no n.º2, do 

artigo 65º, da Lei n.º169/99, de 18 de Setembro, na sua actual redacção, e para cumprimento do 

disposto no n.º3, do mesmo artigo, no período de 08/11/2010 a 19/11/2010. ----------------------------- 

Deliberação: Tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Divisão de Desenvolvimento local: --------------------------------------------------------------------------------- 
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Presente informação/processo n.º15854/10 da, datada de 11/11/2010, relativa ao assunto: 

Proposta de nome para o complexo das Piscinas Cobertas. --------------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade o nome “Rosa Mota”. ------------------------------------------------- 

Presente informação/processo n.º2460/10 do, datada de 23/02/2010, relativa ao assunto: 

Apresentação de Protocolo sobre a cedência de material arqueológico do Castro de Sabrosa. ------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade, com abstenção dom Sr. Vereador Milciades, pelo facto do 

espólio não ter sido doado, mas sim ter ficado à guarda. -------------------------------------------------------- 

Presente informação/processo n.º11474/10, datada de 13/08/2010, relativa ao assunto: 

Informação Social – Pedido de isenção de pagamento de refeições – Florinda da Conceição B.C. 

Silva. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade isentar o pagamento das refeições de Florinda da 

Conceição B.C. Silva. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Divisão de Serviços do Território: ---------------------------------------------------------------------------------- 

Presente requerimento de Luís Manuel Lopes Castanheira, contribuinte fiscal n.º 106932630, 

residente em Sabrosa, vêm requerer a concessão, por alvará, do direito ao uso permanente de 

terreno, no talhão – parte mais recente no cemitério em Sabrosa, sepultura n.º70. ---------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade deferir a pretensão do requerente, conforme informação 

dos serviços técnicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presente informação/processo n.º5835/10, datada de 03/05/2010, relativa ao assunto: Envio 

de dossier – Prédios denominados “Vale da Baralha” e “Lamas”. --------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade mandar avaliar por um perito. -------------------------------------- 

Diversos: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presente ofício da ARS NORTE, datado de 05/11/2010, relativo ao mapa de Turnos de 

Farmácias 2011. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberação: Tomar conhecimento e publicar na página do Município. ------------------------------------- 

Presente carta de Maria de Fátima Carvalho, datada de 20/10/2010, a solicitar a isenção do 

pagamento do transporte escolar de sua filha, Carolina Alves Carvalho. ----------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade isentar o pagamento de transporte escolar de Carolina 

Alves Carvalho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presente oficio da Câmara Municipal de Vila Real, datado de 26/10/2010, relativo à prova 

“Rali de Vila Real – 20 e 21 Novembro de 2010” – pedido de parecer. Contém despacho do 

Sr. Presidente que é do seguinte teor: Dado que não foi possível levar em tempo útil, o presente 

documento à reunião de Câmara, utilizo o n.º3 do artigo 68 da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com 

as alterações introduzidas pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro de 2002, para ser ratificado. ----------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade ratificar o despacho do Sr. Presidente de 12/11/2010. ------- 
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Presente ofício de Enófilos do Douro, datado de 04/06/2010, referente à elaboração do livro 

da Confraria. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade inscrever nos Documentos Previsionais 2011. ----------------- 

Presente oficio das Águas de Trás-os-Montes e Alto Douro, datado de 09-06-2010, referente 

à localização do Subsistema de Saneamento do Pinhão. --------------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade concordar com o início do processo de estudos. -------------- 

Presente carta do Patronato de Santo António, datada de 04 de Março 2009, a solicitar o 

arranjo do Edifício da Instituição, mais precisamente no telhado. -------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade apoiar cedendo os materiais e realizar a obra com pessoal 

da Câmara Municipal de Sabrosa. Deve ser inscrito nos Documentos Previsionais de 2011. ---------- 

Presente fax do Dr. Filipe Correia, datado de 09 de Novembro 2010, a enviar parecer 

referente ao concurso do terreno do Centro de Inspecções. ---------------------------------------------- 

Deliberação: Tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Presente o protocolo de colaboração tripartido, em comemoração da primeira circum-

navegação, entre a Câmara de Sabrosa e os Municípios de Getaria e Sanlucar de 

Barrameda. Contém despacho do Sr. Presidente do seguinte teor: Dado que não foi possível 

levar em tempo útil, o presente documento à reunião de Câmara, utilizo o n.º3 do artigo 68 da Lei 

169/99 de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro de 

2002, para ser ratificado. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade ratificar o despacho do Sr. Presidente de 17/11/2010. ------- 

Presente informação/processo n.º16298/10 da DOTOM, datada de 22/11/2010, relativa ao 

assunto: Empreitada “Reparação de estradas e caminhos municipais (Intempéries 2010) – Muro 

de suporte à estrada em frente à EB1 de Covas do Douro - Auto de Vistoria para Recepção 

Provisória e Auto de Recepção Provisória. Adjudicada à firma José dos Santos Fernandes e Filhos, 

Lda pelo valor de €9.368,00 (nove mil trezentos e sessenta e oito euros), acrescido de IVA à taxa 

legal em vigor. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade o Auto de Vistoria para Recepção Provisória e Auto de 

Recepção provisória. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Presente informação/processo n.º16296/10 da DOTOM, datada de 22/11/2010, relativa ao 

assunto: Empreitada “Reparação de estradas e caminhos municipais (Intempéries 2010) – Muro 

de suporte à estrada em frente à EB1 de Covas do Douro – 1.ª situação mensal, no valor de 

€9.368,00 (nove mil trezentos e sessenta e oito euros), acrescido de IVA à taxa legal em vigor. 

Adjudicada à firma José dos Santos Fernandes e Filhos, Lda pelo valor de €9.368,00 (nove mil 

trezentos e sessenta e oito euros), acrescido de IVA à taxa legal em vigor. -------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade a 1.ª situação mensal, assim como, autorizar o respectivo 

pagamento. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Presente a Relação das Licenças concedidas pelo Exmo. Sr. Presidente da Câmara no 

âmbito da Delegação de Competências prevista no artº. 3º. Do D.L. nº 310/2002 de 18 de 

Dezembro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Deliberação: Tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Presente informação/processo n.º16365/10 da DOTOM, datada de 23/11/2010, relativa ao 

assunto: Autorização para Candidatura Qualificação Emprego. ---------------------------------------------- 

Deliberação: Aprovar por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------- 

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta. -------------------------------------------------------------

Sendo dezanove horas e trinta minutos foi encerrada a reunião da qual se lavrou a presente acta e 

eu, João Areias, Chefe da Divisão Administrativa, Financeira e Patrimonial a redigi e subscrevi. 

_______________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________ 


